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in modalità telematica 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 10.00 – 11.00  

 

ORARIO INIZIO SEDUTA ore11.05 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

P   11.05 12.25   

Volante                 Claudio 

 

P   11.05 12.25   

Figuccia                Sabrina P   11.05 12.25   

Russa                 Giuseppina 

 

P   11.05 12.25   

Susinno                 Marcello          

 

P   11.05 12.25   

Il Segretario, preliminarmente, chiede ai Consiglieri se intendono prestare il loro consenso a che la 

seduta odierna, in ossequio a quanto contenuto nella Disposizione della Presidenza del C.C. n. 7 del     

24.03.2020 venga registrata e venga poi inviata al webmaster per la sua successiva pubblicazione; i 

Consiglieri prestano il loro consenso; pertanto il Segretario procede a dare il via alla registrazione 

della seduta. 

 

Il Presidente Rosario Arcoleo pone all’o.d.g. 

 

AUDIZIONE DEL DOTT. A. BALSAMO, N.Q. DI SPECIALIZZATO IN START UP 

INNOVATIVA SUL PIANO TECNOCLOGICO E RAPPRESENTANTE LEGALE DI 

UN’AZIENDA SOFTWERHOUSE E DELL’ASSESSORE ALL’INNOVAZIONE PETRALIA 

CAMASSA PER DISCUTERE SULLE MODALITA’ PER LA EVENTUALE CREAZIONE 

DI UNA APP, OVVERO DI UNA PIATTAFORMA TECNOLOGICA, AL FINE DI 

RENDERE EFFICACE LA PROPOSTA DI INIZIATIVA DELLA VII COMMISSIONE 

CONSILIARE AVENTE AD OGGETTO IL REGOLAMENTO CONTRO LO SPRECO 

ALIMENTARE, DEI FARMACI E DEI PRODOTTI DI CARTOLIBRERIA. 

 

Si dà atto che l’Assessore Petralia interverrà in un secondo momento, essendo il medesimo 

impegnato al momento in altri contesti istituzionali. Si precisa che era stato invitato a partecipare 

anche il Presidente Sispi La Piana, che però, per motivi di salute, ha comunicato di non poter 

intervenire alla seduta odierna. 

Il Presidente ringrazia il Dott. Balsamo e lo invita ad esporre brevemente una relazione che chiarisca 

il contributo che la società che il medesimo rappresenta, potrebbe dare, per raggiungere l’obiettivo 

che intenderebbe offrire questa Commissione ai cittadini.  
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Il Dott. Balsamo rassegna una ampia relazione sulle modalità attraverso le quali può darsi concreta 

attuazione all’idea proposta da questa Commissione. 

La Consigliera Russa riferisce di essere a conoscenza del fatto che la app in realtà già è esistente ma 

che, la stessa, ha una portata più limitata. Infatti, nel caso di specie, si tratta di una app valida solo 

per la raccolta di cibo. Il nome della stessa è “Too Good to go”. 

Pertanto, a parere della Consigliera Russa, sarebbe auspicabile una app più completa che si estenda 

anche ai farmaci e ai prodotti di cartoleria. 

Il Dott. Balsamo, relativamente alla citata app, chiarisce che si tratta in effetti di una app molto 

diversa rispetto all’ambizione di una nuova che si volesse creare su iniziativa della Commissione. 

Il Presidente Arcoleo riassume i termini della discussione. Si rinvia per i dettagli tecnici di cui si è 

trattato alla registrazione della seduta odierna. Infatti, a causa di una non buona connessione, non è 

stato possibile verbalizzare in maniera più esaustiva. 

Prende la parola anche la Consigliera Figuccia per chiedere al Dott. Balsamo se è ipotizzabile una 

collaborazione con la Sispi per la realizzazione della app in argomento e se è possibile programmare 

un nuovo incontro con il medesimo anche alla presenza del Presidente La Piana. 

Il Presidente Arcoleo evidenzia che, a suo parere, sarebbe più opportuno organizzare un incontro con 

l’Ing. Morreale della Sispi e con l’Assessore alle Attività Sociali Dott. G. Mattina. 

Il Dott. Balsamo invita la Commissione a predisporre ed inviare una nota ben precisa che racchiuda i 

termini della proposta della Commissione. 

La Consigliera Russa evidenzia la necessità di estendere l’applicazione della app al fine di 

supportare la donazione del materiale didattico.  

Prende la parola anche il Consigliere Volante. Il medesimo, sottolinea che, a suo parere, sarebbe 

opportuno fare un discorso più ampio, disciplinando anche la raccolta dei rifiuti e/o dei prodotti 

deteriorati, in quanto tali, non più idonei alla vendita commerciale e che andrebbero dismessi e ciò, 

affinché le aziende, piuttosto che dismettere i predetti prodotti (attività che, peraltro, ha un costo) 

potrebbero essere donati. 

Si discute sull’intento della Commissione. Il Presidente Arcoleo e la Consigliera Figuccia 

rappresentano che l’osservazione del Consigliere Volante è apprezzabile ma che appare troppo 

oneroso gravare del processo di dismissione dei prodotti suddetti l’Amministrazione. Quindi, ad 

entrambi, il servizio auspicato dal Consigliere Volante, potrebbe essere avviato semmai in un 

momento successivo. 

Il Dott. Balsamo chiarisce che, a suo parere, occorre che la gestione del processo di distribuzione sia 

ineccepibile e ciò, perché una commistione degli operatori ovvero, tra l’Amministrazione e i privati, 

seppur accreditati, potrebbe essere motivo di criticità. La Consigliera Figuccia sottolinea che 

comunque occorrerebbe che gli interlocutori diretti dovrebbero essere le associazioni accreditate 

attraverso il Comune di Palermo. 

Diamo atto della compartecipazione dell’Assessore Petralia Camassa. Il Presidente auspica di dare 

visibilità a questa iniziativa. L’Assessore concorda pienamente anche perché a suo parere sarebbe 

auspicabile, soprattutto in un momento così delicato, dare l’immagine di una forte condivisione 

istituzionale e politica. 

Il Presidente ringrazia tutti gli intervenuti e li congeda. Si discute ancora sul tema. La Consigliera 

Russa evidenzia che forse sarebbe più opportuna la creazione di due app distinte, una per gli alimenti 

e una per i prodotti di cartolibreria; viceversa, quella dei farmaci andrebbe disciplinata e dunque, non 

è al momento ipotizzabile la sua creazione.  
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Il Presidente Arcoleo, invece, chiarisce che la creazione di una app unica per alimenti e prodotti di 

cartolibreria sarebbe piuttosto facile da realizzare. Certamente quella per i farmaci potrebbe essere 

realizzata semmai in un secondo momento.  

La Consigliera Figuccia evidenzia che sarebbe utile portare avanti, mediaticamente parlando, prima 

la proposta come momento di programmazione dei lavori di questa Commissione e poi, come 

attuazione della stessa sotto il profilo tecnico.  

  

Il Presidente passa alla LETTURA, DISAMINA ED APPROVAZIONE DEL VERBALE 

ODIERNO NONCHE’ ALLA IMMEDIATA SOTTOSCRIZIONE DELLO STESSO. 
 
 

ORARIO FINE SEDUTA ore 12.25 

 

Il Segretario       Il Presidente 

Liliana Volo               Rosario Arcoleo 
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